

# Fete fällt wohl flach, Hoffnung auf Oktoberfest

Lauenauer Runde reagiert auf Corona / Auch SPD streicht Veranstaltungen bis hin zum Entenrennen

**LAUENAU.** Die Lauenauer Runde wird die für den 15. August geplante Fleckenfete wegen Corona wohl absagen. Entschieden wird dies in dieser Woche. Die SPD hat Veranstaltungen bereits gestrichen – bis hin zum Entenrennen auf der Aue. Die Runde hofft, dass zumindest das Oktoberfest steigen kann. Dieses ist für den 10. Oktober terminiert. Die stellvertretende Vorsitzende der Lauenauer Runde, Birgit Flebbe, geht derzeit davon aus, dass diese Feier im Sägewerk stattfinden kann.

Die SPD hatte für den 30. August das mittlerweile 15. Entenrennen auf der Aue geplant. Doch davon nehmen die Sozialdemokraten ebenfalls bereits jetzt Abstand. Zwar befindet sich dieser Termin ganz am Ende der Phase, in der Großveranstaltungen abgesagt sind, und möglicherweise wären bis dahin Aktionen dieser Art sogar wieder möglich, doch es hängt viel Vorbereitungsarbeit mit der Entenregatta zusammen. Die Plastiktiere sollten am 27. Juni und am 4. Juli vor dem Edeka-Markt verkauft

werden. Anschließend hätten die Teilnehmer sie geschmückt wieder abgeben müssen. Und dann war auch noch die übliche Ausstellung vorgesehen.

Den Damenbasar am 7. Juni wird es auch nicht geben. „Der Termin wird aufgrund der aktuellen Lage in die zweite Jahreshälfte verschoben“, schreibt der Ortsverein. Ebenfalls vertagt ist ein interner Frühschoppen. Die SPD plant indes weiter mit dem Indoor-Kino am 8. November bei der Feuerwehr. *gus*



Musik und Tanz wie bei der Fleckenfete 2019 wird es in diesem Jahr wohl nicht geben. FOTO: ARCHIV